



Crear los líderes de mañana, HOY

Los clubes Leo ofrecen recursos y oportunidades para que los jóvenes desarrollen sus habilidades y crezcan tanto individual como colectivamente. Al hacerlo, pueden asumir el papel de líderes y llegar a ser faros de liderato y cambio a nivel local, nacional e internacional.

La experiencia con un club Leo puede diferir según los tipos de clubes Leo con los que se esté involucrado. Al decidir iniciar un club Leo, debe considerarse el tiempo y el nivel de participación con el que el club de Leones puede comprometerse. Los Leos más jóvenes pueden necesitar más supervisión y apoyo práctico para completar los proyectos, mientras que los Leos de más edad pueden tener ya las habilidades para organizarse y servir de forma independiente.

Fortalecer y dar poder al club de Leones

La participación en un club Leo puede generar grandes beneficios para los socios del club de Leones, puede inspirar y alentar a los socios a participar en mayor grado. El Programa de Clubes Leo puede incluso aumentar la visibilidad del club de Leones en la comunidad y con ello atraer a socios potenciales como son los jóvenes profesionales, padres y familias.

Unirse a nuestro legado de servicio y éxito

Los clubes de Leones patrocinan a los clubes Leo a través de la Asociación Internacional de Clubes de Leones, la mayor organización de servicio comunitario con 1,4 millones de socios en todo el mundo. El primer club Leo se fundó en 1957 y ahora hay más de 7.000 clubes Leo en todo el mundo.

¿Está listo para empezar un club Leo?

Vaya a www.lionsclubs.org y busque “Crear un club Leo” para obtener más información.

Para conseguir gratis una carpeta de organización de club Leo, puede ponerse en contacto con:

Young Lions and Leos Department
300 W 22nd Street
Oak Brook, IL 60523-8842 EE.UU.
Teléfono: +1-630-571-5466
www.lionsclubs.org

Fotografías de: León Othmar Fetz, The LEO Book



Programa de Clubes Leo

Inspirar el servicio, crear líderes

Los clubes Leo ofrecen a los jóvenes una oportunidad única de crecer como líderes.



Lions Clubs International



Patrocinar un club Leo

Al empezar un club Leo local, se ayuda a influir positivamente en los jóvenes y se les ofrece la oportunidad de empezar su trayectoria de liderazgo. Aquí, podrán crecer y desarrollar habilidades valiosas, servir a otros en sus comunidades y lograr cambios en todo el mundo.

Bien sea que estén afiliados a una escuela o basados en la comunidad, los clubes Leo ofrecen a sus socios una forma divertida e interactiva de alcanzar su máximo potencial como líderes, mediante proyectos de servicio comunitario, funciones sociales y actividades de desarrollo de liderazgo.

El lema del club Leo

“Liderato, Experiencia, Oportunidad”.

Nuestro lema es simple pero poderoso. Esto es lo que los socios Leo encontrarán y desarrollarán a medida que avancen en su trayectoria de afiliación.

LIDERATO

Desarrollar aptitudes como organizador de proyectos y motivador de sus compañeros.

EXPERIENCIA

Descubrir cómo el trabajo en equipo y la cooperación pueden generar cambios en la comunidad y en el mundo.

OPORTUNIDAD

Crear conexiones para toda la vida y ver el impacto que se genera a través del servicio comunitario.

Diseñado para líderes jóvenes que sienten pasión por el servicio

Los clubes Leo son ideales para los jóvenes que desean generar cambios y servir a sus comunidades. Basados en **escuelas** o en la **comunidad**, los clubes Leo se dividen en dos categorías: **Alfa** y **Omega**.



CLUBES LEO ALFA (12 a 18 años)

Esta categoría está diseñada para jóvenes entre 12 y 18 años y se enfoca en el desarrollo individual y social al crear una base sólida en liderazgo y responsabilidad.



CLUBES LEO OMEGA (18 a 30 años)

Esta categoría ayuda a los adultos jóvenes entre 18 y 30 años a crecer personal y profesionalmente a medida que se enfocan en edificar el sentido de comunidad, promover sus habilidades y crear un impacto directo y positivo en la sociedad.